
■僕の動画で2000年前後や、それ以前

に発売されたハイテクスニーカーの復刻

モデルやデッドストックを紹介していること

もあって、最近ではハイテク系の復刻ス

ニーカーが発売されると動画で紹介する

前に“SOSHI買ってるだろ！”みたいなコメ

ントが付くことがあって、それを見ながら喜

んでます。「買ってるよ！」って感じで。実際

に昔のハイテクスニーカーやその復刻モ

デルは、僕の好きなジャンルのひとつです。

僕の動画の趣旨としては人気モデルだか

ら紹介するのではなくて、自分が好きだか

ら紹介するって言うのがあります。自分で

履きたいなって思ったスニーカーが人気モ

デルなら発売日に並びに行きますし、マイ

ナーって言われてるモデルでも履きたいな

と思えば、他に誰も並んでいなくてもショッ

プに並びに行ったりしますし、デッドストック

を探したりもします。

■そうしたスニーカーのオリジナルが発売

されていた2000年当時、僕は小学生で

した。小学生だからお金は無いし、当時は

大人やプロスポーツ選手が履いているス

ニーカーに憧れるしかなかったんです。そ

れにスニーカーデザインの背景や、誰が
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僕がハイテクスニーカーを好きな理由

スニーカー系YouTuber
“SOSHI”が語る魅力とは？


